

D'un autre côté, la part plus large et plus directe que Mgr Gauthier sera appelé à prendre dans les travaux du ministère épiscopal, mettra certainement en relief son magnifique talent oratoire et ses connaissances variées.

Toutes ses qualités seront magnifiées par la grâce du Saint-Esprit au jour prochain de sa consécration, et les bénédictions du ciel s'attacheront à ses labeurs.

Avec nos fraternelles et respectueuses félicitations, c'est l'espoir et le vœu que nous formons pour le nouvel auxiliaire que Mgr l'archevêque avait lui-même désiré, et que la bonté de Pie X lui accorde avec un si paternel empressement.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Le 19 juin 1912.



la date du 26 mars 1912, le Souverain-Pontife a accordé des indulgences spéciales à la Pieuse Union pour la Communion des Enfants, érigée dans l'église de Saint-Claude-des-Bourguignons à Rome, et qui est, on le sait, celle des Pères du Saint-Sacrement. Le bref en question est conçu dans les termes ordinaires de ces sortes de concessions et n'aurait rien qui appelât spécialement l'attention, si un mot n'avait été le point de départ d'une discussion uniquement littéraire, disons-le.

— Le bref parle des membres de la Pieuse Union qui conduisent des enfants faire leur première communion, ou bien assistent dans une église à la cérémonie de la première communion. Or pour la désigner l'extenseur du Bref s'est servi du mot : *ubi huiusmodi supplicium celebratur*. De là grand émoi,